



Le Patriarche Cyrille rencontre le Roi de Jordanie Abdallah II

[gallery]

Le 14 novembre 2012, au Palais royal d'Amman s'est déroulée la rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et de Sa Béatitudo le Patriarche Théophile de Jérusalem et de toute la Palestine avec le Roi de Jordanie Abdallah Ben-al-Husseïn.

Assistaient à la rencontre le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Isidore (Minaev), chef de la Mission ecclésiastique russe à Jérusalem, l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Jordanie, A. M. Kalouguine.

Le Patriarche Cyrille a remercié le Roi de Jordanie de l'attention exceptionnelle portée par les membres de la famille royale aux besoins de l'Église orthodoxe russe. Grâce à leur soutien et à leur aide constante, un terrain a pu être octroyé à l'Église sur les rives du Jourdain où une hôtellerie a été bâtie. Sa Sainteté a souligné que la réalisation de ce projet était le résultat d'une collaboration entre le Royaume de Jordanie et la Fédération de Russie grâce aux accords auxquels les Chefs des deux états étaient parvenus sur cette question.

Le développement du pèlerinage faisait également partie des thèmes abordés durant la rencontre.

Le Roi de Jordanie a souligné qu'il était heureux de rencontrer le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie qu'il respectait profondément. Au cours de l'entretien, le roi Abdallah II a également insisté sur l'importance d'une collaboration avec l'Église orthodoxe russe.